
令和６年度第３回滝合小学校学校運営協議会 議事録 

開催日時 令和６年９月９日(月)１６時〜１７時半 作成日/作成者 令和６年９月２０日 小田  

議題 各部会情報共有 

委員 氏名 所属 出

席 

氏名 所属 出

席 

委員 大野 豪祐 保護司（地域住民） × 佐野 礼子 ひのっちコーディネーター、た

きあい塾代表、四中地区青少年

育成会（地域住民） 

○ 

中島 愛子 PTA 会長（保護者） ○ 橋口 陽二郎 PTA 会長（保護者） × 

尾形 重男 農業社会人講師

（地域住民） 

○ 小田 薫 学校支援コーディネーター、滝合

小カラーガード代表（地域住民） 

〇 

中山 良昭 平山中校長（関係

行政機関の職員） 

× 大橋 佳代子 学校支援コーディネーター、図書

協力員（地域住民） 

× 

佐藤 美徳 滝合小学校校長 ○ 苫米地 陽子 滝合小学校副校長 ○ 

佐藤 健太 滝合小学校教職員 ○ 清水 勇輝 滝合小学校教職員 ○ 

オブザーバー 須崎 晃俊 日野市生涯学習課 

課長 

〇 清水 辰也 日野市生涯学習課 

課長補佐 

〇 

議事 

佐野副会長の司会により進行 

１．学校長挨拶 

・ ２学期が始まったが子供たちは元気に学校に登校してきている。運動会が１学期に終わ

り、２学期はじっくりと学習や社会見学などに取り組む学期。２学期もご支援ご協力をお

願いしたい。 

２．各部会より 

・ 環境整備部会 

➢ 芝生管理委員会より報告（苫米地先生） 

・芝刈り講習会に６名が乗用芝刈り機の操作体験で参加。伊藤用務主事が講師となり

操作法を学んだ。芝生を整備、維持している状況を子供たちに伝えたい。 

→保護者が児童向けに「きれいな芝生ができるまで」という説明パネルを作成した。

校内に掲示予定。整備はあと３回実施予定。 

・10/26（土）に芝生イベントを開催予定、詳細検討中。 

・ビオトープを整備し、ヘドロがなくなり水がきれいになった。 

→今後子供たちの学習にどう活かしていくか検討する。 

・Ａ棟の付近、正門の脇に雑草が増えている。 

→10 月から草刈りを始める。パンジー、ビオラを植える予定。 

➢ 扇風機の清掃について（中島） 

・保護者も協力して扇風機の清掃をしている学校があると聞いた。本校では扇風機の



清掃は担任の先生が実施しているとのことだが、保護者で協力できることがあれば検

討したい。 

→実施方法について検討してほしい 

・ 学習支援部会 

➢ たきあい塾サマースクール報告（佐野） 

→夏休み３日間２５０名の子供たちの参加、ボランティアは５２名参加した。ボッチ

ャも興味深く学んでいた。 

➢ 漢字検定１１月８日に向けての進捗状況(小田) 

→９月末に漢検実施とボランティア募集のお知らせを配布予定。 

・ 防犯・防災（安心・安全）部会（中島） 

➢ 学校校区内にイノシシが出没しており、保護者が撮影した動画を共有して注意喚起を

した。 

➢ ピーポくんの家 34 軒の継続確認を実施した。今年度は PTA 会費で費用を計上しお便

りを郵送した。今後の継続の意思の確認と対応法、地域で実施しているハロウィンへ

の参加希望について連絡した。今後変更点を安全マップ等に反映する。 

３．その他 

・ 校庭にある井戸の手押しポンプが壊れており、水を汲み上げることができない。滝合小学

校は「日野の清流５０選」３７番（学校農園・ビオトープ）にも選ばれており、学習にも

活用できること、地域の防水井戸としても活用できること、から日野市に修理の依頼をし

ている。（佐藤校長先生） 

・ 夏休み中に市内小学校 6 年男子の自転車と車の衝突事故があった。交通安全について児童

にも注意喚起を行った。（佐藤校長先生） 

・ 保護者による車の送迎が増えており、保護者に注意喚起のメールを配信する予定（清水先

生） 

 

次回）令和６年度 第４回 学校運営協議会  １１月１１日（月） １６時〜 

校長室またはランチルームにて 

 

 


